

## A Joaquino le abren puerta de retorno a Alcaldía de Potosí

El Tribunal Supremo de Justicia anuló ayer la sentencia condenatoria de tres años con privación de libertad contra el alcalde de Potosí, René Joaquino.

William Alave, miembro de la Sala Penal Liquidadora del Tribunal Supremo de Justicia, explicó el porqué de la argumentación insuficiente en los cargos.

Este magistrado dijo en Sucre que las autoridades no habrían solventado de manera suficiente los argumentos acorde al Código de Procedimiento Penal.

"Esto significa que los vocales de la Sala Penal tienen que volver a revisar la sentencia, de acuerdo al criterio de lo que establece el órgano supremo que emitimos, porque no tiene una coherencia. Vale decir, que no tiene los fundamentos que exige el procedimiento penal", explicó Alave.

Joaquino rechazó las denuncias en su contra y aseguró que la población potosina espera su retorno.

Inf. Pág. 5; 1er cuerpo

## Potosinos llegan a La Paz en espera de solidaridad

A pocos días de celebrarse la Nochebuena, cientos de ciudadanos potosinos llegaron a la ciudad de La Paz, en un número superior a la del año pasado, para recibir sus regalos de Navidad.

EL DIARIO pudo establecer que, en las zonas céntricas de la ciudad y el sector de la Terminal de Buses donde se alojan muchos potosinos, la cantidad de los visitantes sobrepasó las expectativas de las autoridades de la Alcaldía paceña, quienes dispusieron un albergue para 400 personas.

Los visitantes expresaron su agradecimiento al Gobierno Municipal de La Paz y aseguraron que debido a la cantidad elevada de ciudadanos, el espacio en la Terminal de Buses no cubre su alojamiento, por lo que la mitad debe quedarse en cercanías del puente Topater, el puente de la Terminal de Buses, las adyacencias, los cajeros automáticos, entre otros.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

## Sao Paulo campeón en final accidentado

La Copa Sudamericana tuvo un final inesperado. Sao Paulo derrotó 2-0, al argentino Tigre, que rehusó salir a la cancha después de denunciar una supuesta agresión en la entrada al vestuario durante el entretiempo. El primer tiempo del partido en el estadio Morumbi terminó con los ánimos caldeados.

"Liberaron la zona, y dos de ellos (personal de seguridad) sacaron revólveres. Eso es San Pablo", declaró el técnico de Tigre, Néstor Gorosti, al canal Fox Sports.



BORIS VILLEGAS, DETENIDO EL MARTES POR LA NOCHE, SE CONSIDERA QUE TIENE MUCHO QUE DECIR PARA ACLARAR ESTA TELARAÑA DE LA CORRUPCIÓN.

## Caso red de extorsionadores

# Delgado pide investigar más allá de los mandos medios

• El Legislativo está observando el curso de los acontecimientos y espera que las investigaciones no se queden a medio camino, mientras Boris Villegas declaró durante cinco horas y hoy se definirá su situación.

La presidenta de la Cámara de Diputados, Rebeca Delgado, espera que las investigaciones sobre la red de corrupción que nacieron en el seno del Ministerio de Gobierno permitan llegar al fondo del asunto.

"Ahora lo que se ha llegado es simplemente a mandos medios, y estos mandos medios no creemos que hayan actuado solos, por lo tanto vamos a hacer un compás de espera para ver los resultados, ojalá verda meditados o fines de

este mes", dijo Delgado a los periodistas.

En tanto, Boris Villegas, exdirector de Régimen Interno del Ministerio de Gobierno, quien fue detenido el martes en el barrio de Miraflores el martes a las 18:30 y trasladado ayer a Santa Cruz, declaró durante cinco horas ante la Comisión de Fiscales y hoy seguirá con su descargo en horas de la tarde.

Acusado de conformar el grupo delictivo junto a Fernando Rivera y Dennis Rodas, fue trasladado en forma preventi-

va a celdas de la Felcc y hoy se decidirá si es privado de libertad o se le da medidas sustitutivas.

En tanto el actor Sean Penn ofreció una conferencia de prensa en la que volvió a reclamar por la situación de su coterráneo Jacob Ostriecher y señaló que el presidente Morales podría estar expuesto a un golpe de Estado por parte de la red de corrupción y extorsión opositora a su administración.

Inf. Pág. 7, 1er. cuerpo

## Rumores de deceso de Chávez intranquilizan a los venezolanos

El presidente de la Asamblea Nacional (AN) de Venezuela, Diosdado Cabello, desmintió ayer los rumores sobre el fallecimiento del mandatario Hugo Chávez y denunció una campaña de contrainformación ante su delicado estado de salud.

Chávez fue sometido el martes en Cuba a una "exitosa" intervención quirúrgica y este miércoles entró en un "complejo y duro" proceso postoperatorio, según las partes de la condición del jefe de Estado venezolano pro-

porcionados por el vicepresidente Nicolás Maduro en sendas intervenciones en cadenas obligatorias de radio y televisión.

Tras una misa por la salud de Chávez en el Fuerte Tiuna, sede del Ministerio de la Defensa, Cabello se dirigió a cientos de militares y recalzó la importancia de que escucharan el mensaje que el presidente dirigió a las Fuerzas Armadas antes de viajar a Cuba para ser operado.

Inf. Pág. 8, 4to. Cuerpo

## Cámara Forestal afirma que Bolivia es importadora de productos de madera

Las exportaciones de productos maderables crucesinos, desde el año 2011, vienen sufriendo un decrecimiento sustancial, que se ha acrecentado este último año, llegando a septiembre de 2012 a sufrir una caída de casi el 50%, situando a Bolivia como un país importador.

Según informe institucional, la caída de las exportaciones obedece, entre otras razones, a la crisis internacional principalmente en Estados Unidos y la Unión Europea, con repercusiones en las exportacio-

nes de China hacia esos mercados.

El incremento de precios y disminución de la oferta favorecen a los productos extranjeros, y es esencialmente por ello que las importaciones siguen creciendo de forma alarmante en el país.

En el mercado boliviano se puede encontrar mayor cantidad de productos brasileños que representan más del 78% del total de las importaciones, siendo perjudicial para el departamento de Santa Cruz.

Inf. Pág. 2, 3er. cuerpo



## Preparan elección de Reina del Carnaval

La Fundación para el Desarrollo, Promoción y Difusión de la Cultura realizó la presentación oficial de las Candidatas a la 8ª "Elección de la Reina del Carnaval Paceño 2013", en instalaciones del Museo Nacional de Arte. Las candidatas, Elisa Allende, Gian Cortés, Paola Tejerina, Aleisa Chávez, Wara Toro Vargas, Viviana Flores, Lesly

Rodríguez y Stefany Quiroga derrocharon belleza y alegría en esta presentación previa a la celebración chukuta de los carnavales.

En la foto se muestra a Karen Tapia, Reina del carnaval paceño 2012 y Mariana García, Señorita carnaval paceño 2012 junto a la Reina del trópic boliviano y a la predilecta carnaval 2012.



FINAL DEL PRIMER TIEMPO CON INSULTOS Y FORCEJEOS; LUEGO SE SUSPENDERÍA EL PARTIDO.

## EN ESTA EDICIÓN BOLIVIA AGRARIA



La crianza de pollos de granja, cuyes, ganado lechero, cultivo de café y otros se destacaron en la feria en Caranavi. Además, el Calendario Agropecuario 2013 que toma en cuenta el comportamiento climático en las cuatro macrorregiones de Bolivia.

## Hoy en Femenina

### La cereza evita alergia alimentaria



La acerola o cereza de las Antillas es una fruta tropical poco conocida en nuestro medio, contiene una cantidad de vitamina C y otras sustancias antioxidantes difíciles de igualar, además es recomendable para el tratamiento de alergias alimentarias.

Según la nutricionista ortomolecular de Nutrivida, Verónica Cortez, el tratamiento con la fruta devuelve el equilibrio nutricional y funcionamiento orgánico que potencia la producción de inmunoglobulinas y reduce la liberación de histamina.

Los 12 personajes que hicieron noticia en el año

EL DIARIO  
Reserve su número

Hoy se cumplen...

835  
DÍAS SIN JUSTICIA

Desde que se expropiaron en forma arbitraria las acciones que Soboco compró legalmente en Fancopa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.



Sólidos Cimientos para Bolivia